
 

 

 

 

CELLULE PARROCCHIALI DI EVANGELIZZAZIONE 

 

Cellula n° 156       (20/10/97) 

 

 

         PERCHE’  SIETE COSI’ PAUROSI?  NON AVETE ANCORA FEDE?  (Mc 4, 35-41) 

 

-    Scopo di Marco: Gesù è il Figlio di Dio: comanda sulle forze della natura(il mare = il male) 

     ed è vittorioso sul maligno: “Taci! Calmati!”. 

-    Messaggio di fiducia e invito alla speranza: Gesù è nella nostra barca, anzi noi siamo 

nella sua: la Chiesa. 

      Lui non può perire, e quindi neppure noi!  

      Nelle difficoltà non guardare ai flutti che arrivano dentro la barca, ma guardare a Lui! 

      Tempesta nella Chiesa e nel nostro cuore: difficoltà da superare con Lui nella preghiera,  

      ricercare Lui ad ogni costo. 

 

-     Le forze del male sono sempre presenti per impedirci di arrivare all’altra riva… 

noi con gli altri…  

L’evangelizzazione passa attraverso le tempeste, le opposizioni, i rifiuti. 

La nostra debolezza è attraversata dalla forza della sua presenza.    

                                                              

-    Avere Cristo nella nostra barca non significa essere certi che tutto andrà per il meglio,  

nonostante la tempesta, ma che tutto sta andando per il meglio in mezzo alla tempesta: 

nessuno potrà bloccare il meraviglioso progetto di Dio per noi! 

Arriveremo in porto in mezzo alla burrasca…ma ci arriveremo! 

 

-     Condividiamo adesso le nostre … tempeste e come il Signore ci ha aiutato ad affrontarle… 

    

 

PER LA SETTIMANA 

 

Medita:      Es 14,15ss;  Sal 4;107; 131;  Is 30,15 


